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Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät 
Wissenschaftliche*r Mitarbeiter*in (m/w/d) am Lehrstuhl für Statistik mit 
vorauss. Vollzeit - E 13 TV-L HU (Drittmittelfinanzierung befristet für 3 Jahre) 
 
Der Lehrstuhl für Statistik der Humboldt-Universität zu Berlin sucht eine*n 
wissenschaftliche*n Mitarbeiter*in im Rahmen des durch die Deutsche 
Forschungsgemeinschaft geförderten Drittmittelprojekts „Flexible regression methods for 
curve and shape data“ (2. Förderperiode). Dieses Projekt im Bereich der funktionalen 
Datenanalyse entwickelt statistische Methoden für Kurven- und Formen-wertige 
Beobachtungen. 
 
Aufgabengebiet: 

- wiss. Dienstleistungen in der Forschung im Drittmittelprojekt „Flexible regression 
methods for curve and shape data“ 

- Entwicklung von statistischen Methoden im Bereich der funktionalen Datenanalyse 
- wissenschaftliche Dissemination der Projektergebnisse 
- Aufgaben zur eigenen wiss. Qualifizierung  

 
Anforderungen: 

- abgeschlossenes wiss. Hochschulstudium in Statistik, Mathematik, Data Science 
oder einem verwandten Gebiet mit statistisch-methodischem Schwerpunkt, 
Promotion erwünscht 

- sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift (mind. B2) 
- sichere Beherrschung von Programmiersprachen (bevorzugt R und Python) 
- Fähigkeit zur Entwicklung statistischer Methoden sowie zur interdisziplinären 

Zusammenarbeit 
- ausgeprägte Team- und Kommunikationsfähigkeit 

 
Wir bieten die Einbindung in ein lebendiges und interdisziplinäres Team, 
familienfreundliche Arbeitszeiten und ein exzellentes Forschungsumfeld. Wir unterstützen 
die Karriereentwicklung durch Möglichkeiten für Weiterbildung und Mentoring. 
 
Bewerbungen (mit Anschreiben, Lebenslauf, relevanten Zeugnissen und den 
Kontaktdaten zweier akademischer Referenzen) richten Sie bitte innerhalb von 4 Wochen 
unter Angabe der Kennziffer DR/192/25 an die Humboldt-Universität zu Berlin, 
Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät, Prof. Dr. Sonja Greven (Sitz: Spandauer Straße 1), 
Unter den Linden 6, 10099 Berlin oder bevorzugt per E-Mail in einer PDF-Datei (max. 10 
MB) an stat@wiwi.hu-berlin.de mit CC an sonja.greven@hu-berlin.de. 
 
Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte direkt an Professorin Sonja Greven. 
 
Zur Sicherung der Gleichstellung sind Bewerbungen qualifizierter Frauen besonders 
willkommen. Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt. 
Bewerbungen von Menschen mit Migrationsgeschichte sind ausdrücklich erwünscht. Da 
wir Ihre Unterlagen nicht zurücksenden, bitten wir Sie, Ihrer Bewerbung nur Kopien 
beizulegen. 
 
Datenschutzrechtliche Hinweise zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im 
Rahmen des Ausschreibungs- und Auswahlverfahrens finden Sie auf der Homepage der 
Humboldt-Universität zu Berlin: https://hu.berlin/DSGVO. 
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Faculty of Economics and Business Administration 
Research fellow (m/f/d) at the Chair of Statistics with expected full-time 
employment - E 13 TV-L HU (third-party funding limited to 3 years) 
 
The Chair of Statistics at Humboldt-Universität zu Berlin is looking for a research fellow 
within the project "Flexible regression methods for curve and shape data" funded by the 
German Research Foundation (2nd funding period). This project in the field of functional 
data analysis develops statistical methods for curve and shape-valued observations. 
 
Job description: 

- scientific service in research in the third-party funded project "Flexible regression 
methods for curve and shape data" 

- development of statistical methods in the field of functional data analysis 
- scientific dissemination of the project results 
- tasks for personal scientific qualification 

 
Requirements: 

- completed scientific university education in statistics, mathematics, data science 
or a related field with statistical methodological focus, PhD desirable 

- very good command of written and spoken English (min. B2) 
- solid command of programming languages (preferably R and Python) 
- ability to develop statistical methods and engage in interdisciplinary collaboration 
- strong teamwork and communication skills 

 
We offer integration into a lively and interdisciplinary team, family-friendly working hours 
and an excellent research environment. We support career development through 
opportunities for further training and mentoring. 
 
Please send your application (including cover letter, CV, relevant certificates and grades 
as well as contact details of two academic references) within 4 weeks, referencing the 
job ID DR/192/25 to Humboldt-Universität zu Berlin, Faculty of Economics and 
Business Administration, Prof. Dr. Sonja Greven (located: Spandauer Straße 1), Unter 
den Linden 6, 10099 Berlin or preferably in electronic form as a single PDF file (max. 10 
MB) to stat@wiwi.hu-berlin.de with CC to sonja.greven@hu-berlin.de. 
 
For further information please contact Prof. Sonja Greven. 
 
The Humboldt-Universität zu Berlin is seeking to increase the proportion of women in 
research and teaching, and specifically encourages qualified female scholars to apply. 
Severely disabled applicants with equivalent qualifications will be given preferential 
consideration. People with an immigration history are specifically encouraged to apply. 
Since we will not return your documents, please submit copies in the application only. 
 
Data protection information on the processing of your personal data in the context of the 
tender and selection procedure can be found on the homepage of Humboldt-Universität 
zu Berlin: https://hu.berlin/DSGVO. 
 
Please visit our website www.hu-berlin.de/stellenangebote, which gives you access to the 
legally binding German version. 
 
------------------------------------------------------------------------------------------ 
Besetzung beabsichtigt ab: 01.01.2026 
 
Homepage:       16.09.2025, de u. engl 
Interamt.de (incl. Bund.de):    16.09.2025, de 
Agentur für Arbeit gem. §§ 164/165 BTHG:   17.09.2025, de 
Bewerbungsfristende:     14.10.2025 
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